



鶴申だより

発行月は 4月・6月・8月・10月・12月・1月 です



発 行
鶴見青色申告会事務局

〒230-0051
鶴見区鶴見中央4-39-9

TEL 045-521-1145

FAX 045-502-0063

メール aokai230@soleil.ocn.ne.jp

年 頭 所 感



令和7年 元 旦

大河内總一郎

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては令和7年の初春をご健勝にてお迎えになられたことと、心よりお慶び申し上げます。

役職員の皆様におかれましては常日頃より会運営に多大なるご協力ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。

新年とともに確定申告の時期に入ります。皆様ご準備はよろしいでしょうか？役職員一同税理士先生のご協力を頂き、最大の努力を図り努めてまいります。本年はインボイス制度の2年目を迎え、事務手続きの混乱が予想されます。準備万端の上ご来会下さるようお願いいたします。

さて、昨年元旦早々の能登半島地震に始まり、円

安による物価高に翻弄され、皆様もご苦労されたと思います。本年は巳年となり、金回りの良い年と聞いております。「一步前一つ上」を見れば何かが見えると信じて頑張りましょう。

衆議院選挙にて与党の過半数割れという結果に終わり、先行きの不安を感じます。日本の経済は？外交問題は？我々零細企業者にとっては経済の先行きが気になるどころです。コロナ禍による景気の低下、円安による物価の高騰等、先行きを見通すものは何も見えません。お隣り中国・北朝鮮・ロシア三国の動きも気になります。アメリカのトランプ大統領の動きはもっと気になります。石破新首相に期待し、与野党が今こそ一致協力し、難関を切り抜けて貰いたいと願うばかりです。

一方で明るいニュースもありました、大リーグに於ける日本人選手の活躍、またパリ五輪では陸上、体操、バレーボール、スケートボード、バスケットボール、フェンシング等多くの日本人選手の大活躍は見事な頑張りを見せ、国民の視線をテレビにくぎ付けにしてくれました。鶴見青色申告会も、まだまだ飛躍しなければなりません。皆様におかれましては、会運営にご協力ご理解をい申し上げます。

結びにあたり、本年の皆様のご健勝とお仕事の益々のご繁栄を記念し新年のご挨拶とさせていただきます。